
Asili. Ipotizzato il ritorno in consiglio comunale per sottrarne la
gestione all’Unione Terre del Sole.
Sindaco e Giunta stanno vagliando la possibilità di sottrarre la gestione
degli asili all’Unione dei Comuni Terre del Sole lasciandone solo la
programmazione. In questo modo le maestre ed il personale in forza agli
asili non dovrebbero essere trasferiti all’Unione rimanendo quindi
nella pianta organica comunale. Una ipotesi emersa oggi, in occasione
dell’incontro avutosi in Comune con i sindacati. Il sindaco e le due
assessore, rispettivamente al Personale e alla Pubblica istruzione, hanno
infatti ritenuto che questa sia una via percorribile per evitare il
trasferimento degli operatori degli asili benché occorra tuttavia
verificare se ciò sia possibile in base alle normative vigenti. In caso
positivo, Sindaco e Giunta sottoporranno la questione al Consiglio
comunale per la decisione.
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